



華となれ

宮城県仙台二華中学校
 令和5年度学校だより 第2号
 【発行日】 令和5年5月2日
 【連絡先】 022-296-8101
 【文責】 副校長 武田 誠

【校訓】 『進取創造』『至誠貢献』

【教育方針】 豊かな心と高い知性を持ち、進取の気風と創造性にあふれ、社会のリーダーとして、わが国や世界の発展に貢献できる人間を育成する。

※題字「華となれ」には、社会に貢献できる真のリーダー（華＝社会の中心）となってほしいという願いを込めています。

春季体育大会 開催

真剣な表情と笑顔にあふれた全校行事、クラスの絆が深まる



先生たちも優勝！

○中3生：総合1位 3C

○中2生：総合1位 2A

○中1生：総合1位 1C

○思い思いのパフォーマンスを競う

部活動対抗リレー：1位 自然科学部



天気の不安を吹き飛ばすかのような晴天の下、体育行事委員の企画により、各クラス・各年次が一致団結して全力で競技し、すばらしい春季体育大会を作り上げることができました。新学期がスタート間もなくで時間的制約が大きい中、緻密な準備活動を重ねて成功に導いた体育行事委員の生徒のみなさん、担当の先生方に心より感謝申し上げます。

競技に臨む時の真剣な態度、仲間を応援する時の熱い情熱。一日を通して、燃えるときは徹底的に燃え、思いきり楽しむ姿に感動しました。二華生全員で作上げたこの団結力を、これからの学校生活に大いに生かしていきましょう。

副校長

【1年生 SR春巡検】 ～ 早春の泉ヶ岳へ ～

4月18日（火）に1年生が泉ヶ岳へSR（サイエンティフィック・リサーチ）春巡検に行ってきました。コロナ以前は2泊3日で行っていたこの行事も、内容を精選して日帰りを実施しています。オーエンス泉岳に到着後、担当の教員（当日は理科担当の高校の先生も講師として同行）から指示を受け、初めての探究活動をスタートしました。



午前中は年間を通して観察していく「我々の木」を1本選定し、胸高直径の計測や地表面の観察を通して春のデータ採集を行いました。午後は安山岩と玄武岩を採取し、観察を行いました。

SRの活動は、自然科学的な手法によって地球環境を探究しながら、課題解決能力と論理的思考力を育む活動です。今後、秋巡検では我々の木周辺の秋のデータ採集と化石採集を、冬巡検では冬のデータ採集と「スノーシュー」を体験しながらの自然観察を行う予定です。



【2年生 北上川FW講演会】 ～ FW（フィールドワーク）に向けて ～

4月27日（木）に元東北大学大学院農学研究所 伊藤絹子先生に來校していただき、「わたしたちの生命を支えている生態系 ～汽水域生態系を例として～」と題して講義をしていただきました。

伊藤先生から、「私たち人間も自然のしくみの一構成員に過ぎない。人間は自然のしくみに支えられ、常に変化しながら生きている。実際に現地を訪れる北上川FWは、考えるための絶好の機会。忙しい日常の中では、目の前の問題に心奪われがちだが、一人一人がそれぞれの立場で大切にすべきことは何か、じっくり考えてみてほしい。」とお話いただきました。今日の学びを胸に、5月、北上川FWに向かいます。



【3年生 シンガポールオンライン交流】 ～ 異文化交流、開始 ～

4月27日（木）放課後、シンガポールのWestwood Secondary Scholl（WSS）と本校3年生のオンラインミーティングを行いました。5月24日（水）に予定しているWSSとの対面による国際交流に向け、その事前活動として今回の交流が行われました。参加した生徒は、最初は緊張の面持ちでしたが、時間が経つにつれ積極的に交流する様子が見られ、中には「同じ趣味が見つかった！」と盛り上がるグループもありました。5月の本番は、二華中がホスト校です。WSSへのおもてなしを磨いていきます。



5月3日から5連休になります。お子様が4月に頑張り抜いた心と体を適切に休められるよう、御家庭でもお声掛けをよろしくお願いいたします。リフレッシュして8日に会えることを楽しみにしています。